CENTRO DE ESTUDIOS AVANZADOS DE ENFERMEDADES CRÓNICAS (ACCDIS) UNIVERSIDAD DE CHILE PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE CHILE DIRECTOR SERGIO LAVANDERO AÑO DE EJECUCIÓN PRIMER AÑO DESDE HASTA 13 de diciembre de 2013 13 de diciembre de 2014 ESTADO EVALUACIÓN APROBADO

El Centro ha logrado importantes avances durante su primer año de ejecución, logrando instalarse como un centro de investigación en enfermedades crónicas en Chile. Destacan la contratación de nuevo personal, directora ejecutiva e investigadores asociados, así como también, la incorporación de investigadores postdoctorales y los avances realizados para lograr una mejor colaboración entre los investigadores. Las publicaciones son adecuadas en número y calidad.

No obstante lo anterior, se sugieren, entre otras, las siguientes recomendaciones:

- ✓ Mejorar la integración de las líneas de investigación.
- ✓ Traducir la página web al idioma inglés, de manera de aumentar la visibilidad del Centro a nivel internacional.
- ✓ Si bien se observan grandes avances en el establecimiento de redes de colaboración, tanto internacionales como nacionales, es necesario aclarar cuáles son los compromisos y contribución de estas instituciones.
- ✓ Aclarar metodológicamente el objetivo del seguimiento de la Cohorte del Mauco y cómo ésta se relaciona con las líneas de investigación del Centro.